

# *Cuba prône une réforme profonde du Conseil de Sécurité de l'ONU*

---



Nations Unies, 20 juillet, (RHC).- Cuba a confirmé son soutien à une réforme profonde du Conseil de Sécurité.

Au cours d'un débat sur ses méthodes de travail, Ana Silvia Rodriguez s'est prononcée pour une réforme faisant du Conseil de Sécurité un organe efficace, transparent et représentatif.

Elle a également plaidé pour que cette instance améliore les mécanismes de dialogue et interaction avec l'ensemble des membres des Nations Unies.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/100503-cuba-prone-une-reforme-profonde-du-conseil-de-securite-de-lonu>



**Radio Habana Cuba**